

学校教育目標



夢 に向かっていく生徒
命 を大切に作る生徒
絆 を互いに深め合う生徒



須和田が丘

令和5年度
学校だより No. 15
令和5年 11月 17日

市川市立第二中学校
校長 杉山 哲

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

2年校外学習「東京探訪」

11月1日(水)、2年生が「東京探訪～東京の歴史から学ぶ～」と題した校外学習を行いました。2年生は総合学習で、クラスを越えてグループを作り、それぞれテーマを決めて調べ学習を行ってきました。今回の校外学習は、その一環として各班で計画を立て、東京の各地に出かけて行って実際に見たり聞いたり体験したりして、学習を深めようという活動です。

秋晴れの気持ちのいい朝の空気の中、みんな元気に駅に集合し、チェックを受けて出かけて行きました。まずは午前中、浅草方面、皇居周辺、上野方面などなど…それぞれの目的地を目指し、満員電車で揺られます。無事訪問先に到着すると、着物体験、和菓子作り、漆、江戸切子、飴細工、風鈴、茶道体験などなど…様々な体験をする生徒たち。体験ではなく、神社仏閣や博物館などを訪れて見学やインタビューをする班もあります。午前の活動を終わると、班ごとにお昼を食べて、午後の活動場所に向かいます。午後体験や見学をする班もあれば、スカイツリーや東京タワー、浅草寺などの有名どころを訪れる班も。

道に迷ってなかなか見学場所にたどり着けなかったり、見学や体験が長引いて次の見学場所の予定時間に間に合わなかったり、逆に早く終わり過ぎて急ぎよ見学場所を追加したり…。いろいろなことがありましたが、みんな先生方に報告しながら臨機応変に行動し、遅しく乗りきっていました。(もちろん順調に行動できた班もたくさんありました。)

夕方、市川に戻って最終チェックを受ける2年生は、疲れも見せずとってもいい表情で、今日一日の体験をロクに先生方に報告していました。この後は、この校外学習の体験も交えてテーマ別調べ学習を進めます。素晴らしい発表を期待しています!

オープンスクール

11月11日(土)、オープンスクールを実施しました。大変多くの保護者の皆様が、来校してくださいました。ありがとうございました。生徒がいきいきと学習し、楽しそうに学校生活を送る様子を、温かい表情で見守ってくださっている、たくさんの保護者の皆様の姿に、とても嬉しくなりました。

第3回学校運営協議会も開催し、委員の皆様にも授業参観していただいて、感想やご意見をいただきました。タブレットやICT機器の活用やグループ学習など、新しい学習形態が当たり前になっている状況に驚き、感心しておられました。

午後からは、NPO法人「学校の話をしよう」の方々を講師に招いて、生徒・保護者・教員が参加する研修会を行いました。「みんなで過ごす学校が、どんな場所でありたいですか?～それぞれが考える幸せな学校を作ろう～」をテーマに、皆で対話を体験しました。立場を越えて同じ目線で、いろいろなことを話し合い、お互いの話を聞いて様々なことを感じることができました。約3時間があつという間に感じる、とても有意義な時間になりました。

新しい先生が着任しました

出産・育児のためにお休みにいられている、ALTのメアリー・ゴウシュウ先生に代わり、11月6日付けで新しいALTとして、織田 竜馬(おだ りょうま)先生が着任されました。

織田先生は、日本の名前をお持ちですが、海外で生まれ育った英語のネイティブスピーカーです。早速、とても分かりやすく楽しい授業をしてくださっています。今後も、よろしく願います。

学校生活の様子を、二中ブログ(HP)に掲載しています。ぜひチェックしてみてください!

